



„ICH WILL
KLIMASCHUTZ
STATT HEISSE LUFT.“

Anne Franke

Landtagsdirektkandidatin
Stimmkreis Starnberg

DU WILLST ES?
DANN WÄHL ES.



HEIMAT.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

nur mit einer beherzten Politik werden wir den Klimawandel aufhalten, unseren Planeten schützen und die Heimat von Millionen Menschen erhalten können. Wir können und müssen unseren Teil dazu beitragen. Bayern braucht eine echte, dezentrale Energiewende, eine umfassende Verkehrswende und endlich eine Agrarwende, die unser schönes Bayernland erhält. Dafür möchte ich mich mit Ihrer Unterstützung wieder als Landtagsabgeordnete einsetzen.

Anne Franke, MdL a.D., Kreisrätin, Gemeinderätin

- 1** **Energiewende:** Saubere Energie aus Sonne, Wind, Wellen und Erdwärme intelligent nutzen, statt Fossilien zu verbrennen und Atommüll zu erzeugen.
- 2** **Verkehrswende:** Nicht das Auto, sondern der Mensch muss im Mittelpunkt von Stadt- und Verkehrsplanung stehen. Fußgänger und Radfahrer brauchen endlich mehr Sicherheit und Raum.



Vor dem Kultusministerium, München:
„Für ein Gymnasium in Herrsching“

- 3** **Agrarwende:** Massentierhaltung und industrielle Landwirtschaft dürfen keine EU-Förderung mehr erhalten, denn sie haben ein Ausmaß an Schäden verursacht, das gesellschaftlich nicht mehr tragbar ist. Die ökologische Landwirtschaft braucht unsere Förderung, denn sie erhält Artenvielfalt, fruchtbaren Boden, sauberes Trinkwasser und erzeugt gesunde Lebensmittel für uns und unsere Kinder.

annefranke.fuer-die-gruenen.de
mail@annefranke.de
Twitter: @AnFRanke
Facebook: Anne Franke

Mein Einsatz gilt unserer Demokratie, einer sozial gerechten und toleranten Gesellschaft. Mein Schwerpunkt ist die Sozialpolitik. Hier möchte ich meine berufliche und politische Erfahrung und meine Kompetenz einbringen. Ich will ein klares Zeichen gegen Rechts setzen.



Bezirkstagskandidatin Martina Neubauer

Wofür ist der Bezirkstag zuständig?

Zeitgleich wird auch ein neuer Bezirkstag gewählt. Er befasst sich insbesondere mit Pflege- und Gesundheitspolitik, ist aber auch im Bildungsbereich und in der Kultur und Heimatpflege engagiert.

martina-neubauer.de
info@martina-neubauer.de
Twitter: @NeubauerMartina
Facebook: Martina Neubauer

MUT GEBEN STATT ANGST MACHEN



**Katharina Schulze
& Ludwig Hartmann**

DU WILLST ES?
DANN WÄHL ES.



ZUKUNFT

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 14. Oktober wählen Sie einen neuen Landtag und bestimmen, wer in den nächsten fünf Jahren in Bayern regiert. Wir Grüne wollen, dass Bayern auch in Zukunft ein lebens- und liebenswertes Land bleibt – mit intakter Natur und vielfältiger Kultur, mit Chancen für alle, die hier leben. Wir wollen, dass es gerecht zugeht und niemand außen vor bleibt, weil die Familie arm ist oder nicht von hier stammt. Gute Bildungschancen und bezahlbare Wohnungen sind dafür entscheidend. Wir haben das Hier und Heute im Blick. Aber ebenso das Recht der kommenden Generationen auf intakte Lebensgrundlagen. Wir Grüne erhalten, was uns erhält. Uns liegen Bayern, seine Menschen und ihre Zukunft am Herzen.

Wir wollen Bayern gestalten, mit Mut, Zuversicht und neuen Ideen. Bayern braucht frischen Wind. Dafür bitten wir Sie um Ihre beiden Stimmen.

Ludwig Hartmann

Ludwig Hartmann

Katharina Schulze

Katharina Schulze

GRÜN WÄHLEN LOHNT SICH

Wir brauchen ein starkes Europa der offenen Binnengrenzen, ein Europa der Solidarität, das für einander einsteht, statt sich gegeneinander ausspielen zu lassen. Und wir wollen ein menschliches Bayern in unserem Europa!

Wir retten Bienen, Vögel, Igel und Co vor dem Aussterben. Mehr Artenvielfalt für eine bessere Zukunft!

Wir schaffen Kitas und Horte, die zum Leben der Familien passen.

Weg mit dem Tempolimit im Internet! Wir wollen schnelle Leitungen für alle. Im ganzen Land.

Wir dämmen die Betonflut ein. Damit Bayern Heimat bleibt. Mehr Grün statt mehr Grau.

Homepage: www.gruene-bayern.de

Email: landesverband@bayern.gruene.de

Twitter: @Gruene_Bayern

Facebook: @gruenebayern

Instagram: @gruene_bayern



„ICH WILL SCHON VOR DEM 14. OKTOBER WÄHLEN.“

DU WILLST ES?
DANN WÄHL PER BRIEF.



Am 14. Oktober verhindert oder nicht daheim? Briefwahl nutzen und Stimme nicht verschenken! Der Briefwahlschein und die Wahlunterlagen können bei der Gemeinde angefordert werden. In vielen Gemeinden ist das auch online möglich. Einfach nachfragen!

BEIDE STIMMEN FÜR GRÜN.

Am 14. Oktober haben Sie zwei Stimmen. Mit der Erststimme wählen Sie eine/n Kandidat*in in Ihrem Stimmkreis. Mit der Zweitstimme wählen Sie eine/n Kandidat*in auf den Parteilisten. Beide Stimmen entscheiden gleichermaßen darüber, wie stark die Parteien im Landtag und in den Bezirktagen vertreten sind. Deshalb: Am 14. Oktober beide Stimmen für Grün!